

Hoy se realizará la reunión en Uruguay entre Viola y Alvarez

COLONIA, Uruguay, 29 de septiembre (AFP).—Rodeados de una imagen pública de militares aperturistas, los presidentes de Argentina y de Uruguay producirán mañana miércoles aquí una breve y desusada, por lo exenta de todo protocolo, cumbre rioplatense, opinaron hoy círculos diplomáticos.

Vinculados personal y estrechamente desde hace va-

rios años por similares carreras castrenses, los tenientes generales Roberto Viola y Gregorio Alvarez contribuyeron a reafirmar tal presentación campechana al declarar su encuentro como "de amigos", dijeron los mismos círculos.

Sin ninguna dificultad diplomática ni de reivindicación de límites terrestres o marítimos, la relación económica

desplazaría a la política dentro de una coyuntura de un Uruguay en transición hacia la democracia representativa a corto plazo y una Argentina con "objetivos, pero sin plazos", agregaron.

El contraste entre las dos políticas, económicas liberales, con las variaciones de la Argentina en los seis meses pasados y la rígida aplicación sin concesiones de la uruguaya, provocó desequilibrios en ambas márgenes del Plata y reclamos de productores de este lado del río.

Industriales, ganaderos y comerciantes uruguayos quedaron en una muy difícil situación luego de la imponente devaluación de cerca de 250 por ciento del peso argentino y el mantenimiento del peso uruguayo en ese corto lapso.

Con producciones competitivas en las plazas internacionales y con Argentina como gran mercado de colocación, los sectores primarios uruguayos quedaron tocados profundamente.

Los jefes de Estado intentarán consolidar una integración ya puesta de relieve por las construcciones binacionales como la represa de Salto Grande y los puentes Paysandú-Colón y Fray Bentos-Puerto Unzué, las tres sobre el limítrofe Río Uruguay.

Se buscaría ahora concretar además la primera conexión ferroviaria, gracias a Salto Grande, y un tercer puente entre Colonia y Buenos Aires, esta vez, que permitiría la unión de las capitales rioplatenses con poco más de 200 kilómetros de recorrido.

La reunión es tan "de amigos" como secreta pues lo único que se conoció oficialmente aquí es la integración de las comitivas, la llegada de Viola para las 14:30 GMT y un mensaje de éste "en horas de la tarde a la población" uruguaya.

Con Chaves, todo resulta novedoso en Brasil

(DPA, ANSA e IPS)

LEY DE EXTRANJEROS

La cámara baja brasileña aprobó en votación de urgencia y con el apoyo de todos los partidos el nuevo proyecto de ley del poder ejecutivo que sustituye el actual estatuto de extranjeros, se informó hoy aquí.

La nueva ley, prometida hace más de un año por el ministro de Justicia Ibrahim Abi Ackel, resultó de un largo período de negociaciones entre el ministerio de Justicia y los líderes de partidos opositores y busca quitar de la legislación vigente la "xenofobia" denunciada por todos los partidos de oposición, por juristas y hasta por algunos parlamentarios oficialistas.

La nueva ley de extranjeros prohíbe la expulsión del país de los padres de niños nacidos en Brasil, concede un plazo a todos los extranjeros para regularizar su situación solicitando visa provisoria o permanente, admite la concesión de visa a apátridas o de nacionalidad no definida y facilita la residencia en